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L’Ordre des Servites de Marie, connu aussi comme l’Ordre 

des servites, c’est un ordre religieux catholique de vie 

apostolique et de droit pontifical, fondé par une compagnie de 

sept hommes (connus par la littérature chrétienne comme les 

Sept saints fondateurs), certains d’origine noble et d’autres 

bourgeois, le 15 août 1233 à Florence.  
 

Il existait dans la ville de Florence 
une fraternité, connue comme 
Société da Sainte Marie, intégrée 
principalement par les membres des 
principales familles de marchants et 
patrices, dont les membres étaient 
connus vulgairement comme 
laudesis ou loueurs de la Très Sainte 
Vierge. À cette corporation avait 
appartenu, paraît-il, le groupe de 
sept jeunes qui vers l’année 1230 
commencèrent l’Ordre des Servites 
de Marie. 

Le 15 août 1233, journée 
consacrée à l’Assomption de la Très 
Sainte Vierge, ces sept gentils 
hommes florentins ressentirent une 
commune inspiration de faire vie 
contemplative. Ils demandèrent 
pour cela la bénédiction de leur 
évêque, qui la leur donna, ils prirent 
congé de leurs familles et le 8 
septembre de cette même année, 

jour de la Nativité de Notre Dame, se recueillirent dans une 
maisonnette, Villa Camarzia, dans les faubourgs de Florence. 

En 1241 ils décidèrent de se retirer au mont Senario, lieu séparé 
environ de deux lieues de la ville. Ils bâtirent en haut, avec des 
matériaux très pauvres, un oratoire consacré à Sainte Marie et y 
allèrent vivre.  

Dans leur histoire on raconte l’apparition de la Très Sainte Vierge 
les encourageant à poursuivre leur idéal religieux et montrant un habit 
noir, en mémoire de la Passion de son Fils, et le Livre de la Règle de 
Saint Augustin. 

Après cette apparition, il n’y avait plus lieu pour le doute, ils sont 
allés trouver l’évêque de Florence pour régulariser leur situation 
canonique. Et, en effet, l’évêque imposa aux sept l’habit que leur avait 
montré la Vierge, reçut leurs vœux et leur donna les saints ordres, 
excepté saint Alessio Falconieri qui montra son désir de ne pas être 
ordonné prêtre, ce qu’on lui accorda, en mourant 
comme frère. 

 Conscients qu’ils n’étaient pas que pour 
réussir leur sainteté, mais que celle-ci devait 
s’étendre aux autres hommes, ils admirent 
d’autres frères et commencèrent à développer le 
nouvel Ordre, dont la principale artisane dans sa 
construction fut Notre Dame, fondé sur l’humilité 
des frères, bâti sur leur charité et conservé par 
leur pauvreté. 

Le Pape Benoît XI en 1304, Bula Dum Levamus, approuva 
définitivement l’Ordre des Servites de Marie. 

 

FR 

Les sept saints fondateurs de 
l’Ordre des Servites de Marie, 
dans une peinture d’Agostino 

Masucci, de 1727 
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Les Servites, avec leur charisme 
marial, ont une grande affinité avec 
les Frères maristes… 
 

Les servites vivent en communauté inspirés 
dans le modèle de la Vierge Marie, Servante du 
Seigneur, leur but comprend une vie dans 
laquelle ils s’efforcent pour rendre vivantes les 
valeurs de l’Évangile en communion fraternelle et 
de service. Les membres travaillent, prient, 
partagent et annoncent l’Évangile. Ils 
promeuvent que les dons personnels soient 
utilisés pour le bien de la communauté et la 
société.  

 

Comme expression de cette spiritualité, « Les 
Servites ont honoré Sainte Marie avec de 
particuliers actes de vénération :lui adressant 
la salutation angélique au début des actes 
communautaires, lui offrant le traditionnel 
présent de la « Vigile de la Bienheureuse Vierge 
Marie », lui consacrant leurs églises, 
solennisant ses fêtes et célébrant sa mémoire le 
samedi et à la fin de chaque journée » 
(Constitutions Servites, nº 6) 

Cette spiritualité, se traduit de même en 
actions concrètes : « fidèles à notre vocation de 
service nous cherchons à comprendre la 
signification de la Vierge Marie pour le monde 
contemporain ». (Constitutions Servites, nº 7) 

 
Maison natale actuellement: La Poggerina, 

Monte Senario (Florence – l’Italie) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Maristes Alep: 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Y93DgrOAt7c 

Émis le 25 janvier 2021 
 

Entretien du 25/01/2021 avec Georges Sabé, frère 

mariste bleu d’Alep. Il dresse un bilan de la 

situation syrienne alors que la guerre détruit le 

pays depuis plus de dix ans. Dans cet État en 

ruines qui n’a pas été épargné par la pandémie, 

plus de 90 personnalités ont lancé un appel aux 

dirigeants occidentaux afin de lever les sanctions 

économiques qui pèsent sur la population.  
 

 

 

Avant tout, bonjour à tout le monde. Il fait très froid en ce 

moment si glacé et nous manquons d’énergie électrique, 

elle est très rationnée ; nous en avons environ 2 heures par 

jour et nous manquons aussi de mazout, ce qui fait que nous 

n’avons pas de chauffage. 

La situation est assez dramatique à Alep depuis que j’y 

suis et j’aimerais rendre témoignage de ce milieu où la 

population est réellement souffrante de sanctions 

douloureuses et nous avons besoin, nous avons besoin 

impérieusement, qu’on lève ces sanctions économiques.  

Alep est une ville qui n'a pas été reconstruite. Nous 

sommes en 2021. Alep a été libérée le 16/12/2016 et 

jusqu’à aujourd'hui la destruction et les ruines y sont 

toujours. Il n’y a pas de capacité pour reprendre la vie 

économique et la vie normale. Nous sommes obligés à 

lancer notre cri pour qu’on mette fin aux sanctions 

économiques  contre la population syrienne. Alep et toute la 

Syrie, avec ses habitants, ne peut pas accepter la réduction 

de ses droits, droit à une vie digne, en premier lieu, comme 

n’importe quel pays du monde. Nous ne voulons pas 

mendier l’aide humanitaire qui arrive de grandes 

organisations. Nous souhaitons vivre notre vie avec dignité 

en cette année 2020-21. 
 

Ordres religieux dont Marie 
est la titulaire 

- Ordre de Notre Dame du Mont 

Carmel, approbation, 1209. 
- Ordre de La Merci pour la 

Rédemption des captifs, Saint Pierre 
Nolasque, Barcelone 1218. 
Approbation, 1235. 

- Clercs Réguliers de la Mère de Dieu, 
Saint Jean Leonardi, fondé en 1574 

à Lucca, la Toscane (l’Italie), 

Approuvé en 1614. 

https://www.youtube.com/watch?v=Y93DgrOAt7c
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Voilà. Je voulais aussi parler de la crise de 

santé. La Syrie, comme tous les pays du monde 

souffre aujourd’hui la pandémie du Covit-19 mais, 

à la différence d’autres pays, dans nos hôpitaux 

nous ne disposons pas des moyens nécessaires, 

particulièrement des appareils de respiration 

assistée.   

Nous n'avons pas aujourd'hui la possibilité de 

survivre du point de vue de la santé. 

 

 

J’ai déjà dit que ce que nous demandons c’est 

que nous soit rendue la dignité d’êtres humains. 

En revenant à la question des sanctions ; levez, je 

vous en prie, les sanctions économiques, nous 

avons le droit de vivre, nous avons le droit d’être 

comme les autres pays. Voilà la meilleure aide 

qu’on peut nous offrir. La Syrie a besoin de 

régénérer sa propre économie. Nous n’oublions 

pas que la Syrie a été, pendant bien longtemps, le 

grenier du Moyen Orient, et même de Rome 

depuis l’époque de l’Empire Romain. Nous ne 

pouvons pas vivre aujourd’hui dans un monde 

impossible. Oh Dieu, nous souhaitons à nouveau 

notre dignité!  
 

En général dans la ville même d’Alep, la 

situation de la sécurité a bien amélioré, mais je 

dois aussi dire qu’il y a recrudescence de temps 

en temps. Maintenant, sur la route qui mène au 

centre de la ville il y a des attaques de la part de 

groupes ISIS qui se trouvent au nord-est de la 

Syrie. À cet endroit il y a eu une attaque 

israélienne contre Hamas il y a deux jours. C’est 

pourquoi nous expérimentons une certaine 

menace de la sécurité. La plus grave est 

actuellement la menace, disons vitale, de pouvoir 

vivre et survivre avec normalité.  
 

. . . . 

 

Province Mariste Méditerranéenne:  

Mouvement Catholique Global 

pour le Climat 
 

Message du Pape 

François au 

Mouvement 

Catholique Mondial 

pour le Climat 

https://youtu.be/fQzVK2lbwrI 
 

Envoyé le 29 janvier 2021 / Délégué Provincial de la  Pastorale 
 

 
Le XXIIème. Chapitre Général des FFrs. 

Maristes nous invitait à « éveiller en 
nous  et notre entourage une conscience 
écologique qui nous engage dans le soin 
de notre maison commune ». Il 
proposait de façon concrète, dans le 
domaine de mission : « Créer une 
conscience écologique intégrale dans 
toutes nos communautés et les divers 
domaines de la mission, ainsi que 
développer des politiques à tous les niveaux de l’Institut 
qui renforcent notre engagement avec le soin de notre 
maison commune ». 

Le Pape François, dans sa lettre Encyclique ‘Laudato Si’ 
(LS), sur ce soin de la maison commune, exprime qu’il ne 
suffit pas que chacun soit meilleur pour résoudre une 
situation aussi complexe que celle qu’affronte le monde 
actuel. Qu’à des problèmes sociaux on répond avec des 
réseaux communautaires, pas avec la simple addition de 
biens individuels. Et que la conversion écologique qui est 
demandée pour créer un dynamisme de changement 
durable est aussi une conversion communautaire. 
Comme institution éducative, la Province Mariste 
Méditerranéenne a la responsabilité et l’occasion énorme 
de contribuer à créer de plus en plus une culture du soin 
de la maison commune chez nos enfants, nos jeunes et 
nos familles…  

Pour tout cela, c’est pour nous une joie de vous 
communiquer que nous voulons participer de façon 
active à cette conversion communautaire et pour ce faire, 
le Conseil Provincial a pris l’option de nous constituer 
comme une organisation membre du « Mouvement 
Catholique Global pour le Climat ». 

De cette façon, nous continuons à faire des pas, en 
plus, dans la scène « Nous sommes Terre » de notre plan 
stratégique. Et quelle meilleure année que cette année 
scolaire-ci, où la devise ‘Éveille-toi’ nous rappelle aussi 
l’importance de prendre soin de notre foyer commun et 
de tous ceux qui l’habitons. 

Avec des organisations catholiques de par tout le 
monde, nous travaillerons en réseau à promouvoir 
diverses initiatives éducatives, de prière ou de dénonce. 
Il s’agit, donc, de soigner la dimension spirituelle de la 
personne, mettre en question nos styles de vie et 
participer aussi de la politique publique.              . . . . 

 
Arturo 

Morales Pérez 
Délégué 

Provincial de la 
Pastorale 

https://youtu.be/fQzVK2lbwrI
mailto:pastoral@maristasmediterranea.com
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Maristes Gènes 

 

 
 

Envoyé: 3 février 2021 / BYMATTEO L 
 

https://youtu.be/82e7DsZEeKI?list=PLdu7tsNYIRxmKHKncP-mSAKCIdkeoCXiv 
 

Maristes Cesano. 

 

 

Publié le 27 janvier 2021 
 

Ce matin, à l’occasion de la Journée de la 

Mémoire, les élèves de toutes les classes ont pu 

réfléchir sur le sens de cette commémoration et 

l’importance de maintenir vivant le souvenir de la 

tragédie de l’Holocauste. 

Au moyen de la projection de trois films 

différents sur la tragédie qu’annuellement nous 

rappelons, et des orientations des professeurs, 

notre école a souligné l’importance de maintenir 

une conscience civique adéquate sur ces faits. 
. . . . 

https://youtu.be/82e7DsZEeKI?list=PLdu7tsNYIRxmKHKncP-mSAKCIdkeoCXiv
mailto:https://www.maristi.it/cesano/27-gennaio-giorno-della-memoria.html
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Maristes Gênes 

 

 
 

Publication: 27 février 2021 / BYMATTEO L 

Journée de la Mémoire. 
Dans la ‘Journée de la Mémoire’ 

sont nombreuses les activités ou les 
événements qui impliquent les 
élèves, particulièrement les plus 
petits, et leurs instituteurs engagés 
à faire connaître et rappeler les 
crimes commis contre l’Humanité. 
Des nombreuses histoires, même sur 
notre territoire, peu avec « une fin 
heureuse » comme celle que nous 
présentons à la suite. 

 

L’École de la Méditerranée. 

 

 

 
Villa Palma, à Recco, où de 1934 à ‘37 fut 
installée l’École Méditerranéenne. 

La nouvelle vie de l’École. 

. . . . 
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Maristes Cordoue 

 

Publié le 2 février 2021 
 

 

D’élèves de notre Collège Cervantes 

Maristes Cordoue, à Producteur et 

Directeur de cinéma, et Historien 

d’Art, respectivement. 
 

Guillermo a reçu le prix pour son 

documentaire « Antonio Machado. 

Les jours bleus ». De son côté, 

Teodoro a réalisé une étude sur le 

peintre cordouan Julio Romero de 

Torres, qui sera publié par les éditions 

Almuzara. 
 

Parler des élèves qui passent par les 
classes d’un collège c’est toujours un 

motif d’orgueil pour ses professeurs, 
couloirs et murs. Mais lorsqu’il s’agit 
d’anciens élèves comme Guillermo et 

Teodoro, l’orgueil devient passion. 
 

Guillermo Rojas est devenu un 
producteur et directeur de cinéma 
fameux, qui a reçu les prix ASECAN pour 

son documentaire « Antonio Machado. 
Les jours bleus ». Dirigé par Laura 
Hojman, il est sorti du four de la 

productrice Summer Films, créée par 
Rojas, qui célèbre que le genre du 
documentaire « ait cessé d’être le 

parent pauvre du cinéma ». Tu peux voir 
l’entretien complet ici. 

 

Teodoro Fernández Vélez, Historien 
d’Art,  a fait honneur à sa carrière avec 

le livre écrit intitulé « Julio Romero de 
Torres. Vie et Œuvre ». Bien que 
Teodoro reconnaît qu’il croit que 

«  presque tout est déjà écrit et dit sur 
de Julio Romero », ce qu’il fait dans le 
livre  c’est « aborder la figure de quatre 

angles différents pour que le lecteur 
arrive à ses propres conclusions. Ces 

quatre blocs ce sont la famille, la ville, la femme 

et la mort ». 
Tu peux lire l’article complet ici. 
 

Teodoro et Guillermo, deux grandes 
personnes, deux grands élèves, et deux grandes 

références. Félicitations et merci pour votre 
travail. 
 

 
Julio Romero de Torres, dans son étude avec l’un de ses 

tableaux dédiés à la femme cordouane.                . . . . 
 

Maristes Carthagène :     

 

 

Publié le 05 février 2021 
 

Ce matin, les élèves de 4ème. de Primaire ont 

reçu la visite « virtuelle » de Javier, qui, à 
travers un vidéo-appel et dans le Plan 

Directeur qu’organise la Police Nationale avec 
le Centre, a expliqué aux élèves des notions 
base de sécurité pour faire une bonne 

utilisation des nouvelle technologies, aussi 
bien dans le Centre que dans leur entourage 

de famille ; les rendant conscients du danger 
et des conséquences que peut occasionner de 
ne pas accomplir ces normes.  

Ça a été une expérience très enrichissante 
pour les élèves ; et ils l’ont montré par les 

nombreuses questions posées à Javier ; 
auxquelles il a apporté une réponse. 

. . . . 

https://www.diariocordoba.com/noticias/cultura/el-inconveniente-guion-juan-carlos-rubio-triunfa-premios-asecan_1408755.html
https://www.diariocordoba.com/noticias/cultura/guillermo-rojas-el-documental-ha-dejado-ser-pariente-pobre-cine_1409124.html
https://sevilla.abc.es/noticias/sevi-julio-romero-torres-mas-alla-topico-y-tipismo-202102020620_noticia.html
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Maristes Badajoz 

 

Publié le 5 février 2021 
 

En y mettant tout, l’équipe des tuteurs 

et de la Pastorale et d’Orientation, nous 

avons mis notre intérêt dans la 

célébration de la ‘Semaine de la 

Vocation’.  

C’est une semaine intense où nous 

parlons des superpouvoirs que nous 

avons pour affronter notre vie dans les 

prières du matin ; les « bons aliments » 

que nous avons pour vivre vocationnés, 

comme des authentiques « cuisiniers », 

dans les classes de tutorat. Et tout ceci de 

1ère. de Maternelle à 2de. du Baccalauréat. 

Comme des actions très significatives 

nous avons  « Ose prendre soin de tes 

ailes » de 1ère. du Bac. et les « XXIèmes. 

JOURNÉES SUR LA VOCATION » avec une 

certaine adaptation en 2de. de la même 

étape.  

Pendant le mois de février, il y aura 

d’autres activités sur la vocation, 

certaines nouvelles telles que les séances 

de tutorat de 3ème. d’ESO (« En 

route...#éveille-toi »), et pour 4ème. d’ESO 

(« Connecte-toi au Baccalauréat »).  

Pour nous, c’est indispensable 

d’accompagner dans cette dimension, car 

la vocation de notre éducation est 

l’orientation vocationnelle.  

Avec ces activités 

nous travaillons les 

habiletés « Identité » 

et « Qualités », deux 

apprentissages de 

notre projet de 

Centre. 
. . . . 

 

Maristes Denia:   

 

 
 

Envoyé le 3 février 2021 / Anabel Romera Arias 
 

Le 30 janvier nous rappelle que l’éducation est le pilier 
essentiel pour fomenter la tolérance, la concorde, le respect des 
Droits Humains, la non violence et la paix. On célèbre dans le 
monde entier la Journée de la Paix, connue aussi comme la Journée 
Scolaire de la Non Violence et la Paix. Les centres éducatifs de 
tout le monde, nous réaffirmons notre engagement avec la culture 
de la paix et rappelons à nos élèves l’importance d’être des 
citoyens globaux, critiques et solidaires. En définitive, des 
bâtisseurs de la Paix. 

Et voilà ce que nous avons prétendu de transmettre dans le 
collège Mariste à nos élèves. Que la paix soit le seul chemin pour 
nous construire, et que rien qu’à partir de la paix a un sens notre 
avenir, aussi bien individuel que collectif. Deux grandes pancartes  
nous ont servi pour mener à bien un geste en cette direction, l’un 
pour maternelle et primaire, l’autre pour secondaire. 

En chaque classe nous avons commencé la journée par des 
activités de motivation (contes, chansons et prières) qui, bien sûr, 
ont enthousiasmé les enfants. Nous avons réfléchi sur comment 
nous pouvons bâtir un monde plus pacifique, plus juste, plus 
compréhensible et tolérant. Et les idées si brillantes et originales 
que nos enfants ont en leurs petits cœurs, n’arrêtent pas de nous 
surprendre, essayant toujours de chercher des solutions là où les 
adultes nous cherchons habituellement des problèmes. 

Après cela, nous sommes descendus sur la cour en différents 
tours pour inaugurer une grande pancarte à laquelle nous avons 
apporté notre petite contribution : quelques belles colombes que 
nous avons peintes et décorées tout au long de la semaine.  

 
 

. . . . 
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Maristes Carthagène

Formation de Professeurs 

 

Publié le 30 janvier 2021 
 
 

Ce jeudi dernier, 28 janvier, des 

camarades de Primaire ont assisté, de 
façon télématique, à une formation à 
propos du diabète, grâce à 

l’Association “SODICAR”. 
Une causerie donnée par l’infirmière 

éducative en diabète, Carmen Aznar, 

qui, aimablement a éclairé toutes les 
inquiétudes que les professeurs lui 
posaient. 

De façon didactique, Carmen traça les 
lignes base pour connaître un peu plus 
cette maladie. Les types de diabète qui 

existent, ses symptômes et les possibles 
complications dérivées, ce sont là 
quelques questions qu’elle traita. Les 

façons d’agir face à ces complications a 
été, sans doute, ce qui a éveillé le plus 
d’expectation chez les professeurs 

participants. 
Nous remercions d’ici à l’infirmière 

Carmen son amabilité et sa patience en 

résolvant tous les doutes qui y 
surgissaient.        . . . . 

 
 

Maristes Séville, el 5 février 2021

 

Maristes Jaén:            SEMAINE DE 
L’ORIENTATION DE LA VOCATION 

 

Journaliste vocationnel de la Belgique 
 

Envoyé le 4 février 2021 
 

Ma vocation de journaliste est née ici à Maristes 
lorsque la radio a commencé. 

Ricardo Ruiz Varo, 24 ans, ancien élève de notre 
collège, double grade en journalisme et 
communication audio-visuelle. Actuellement il 
suit un master de journalisme trans-média et 
travaille comme correspondant de l’agence EFE à 
Bruxelles. 

Il a toujours voulu être journaliste. C’est l’un des 
promoteurs-fondateurs de ‘Onda Marista Jaén’ et 
celui qui a réussi à avoir le premier entretien de 
notre radio scolaire avec Mr. le Maire. 

Il a suivi les cinq années de double grade à 
Madrid, où il a eu l’occasion de faire ses pratiques 
dans la radio, ce qu’il aime le plus, à la ‘Cadena 
Ser Madrid’. Il a collaboré comme rédacteur dans 
un projet de podcast avec une productrice privée. 
En même temps, rédacteur sur le web  
« buscamúsica ». Il a réalisé une production d’une 
vidéo-reportage sur la place démocratique de 
Valle de los Caídos, et avec son ami Nando, un 
autre vocationnel de la communication audio-
visuelle, il a gagné le prix dans le concours de 
l’université Carlos III. Il a réussi à avoir la bourse 
d’EFE-La Caixa, qui est octroyée pour les mérites 
uniquement à 18 personnes par an dans toute 
l’Espagne. Il a travaillé  à EFE Madrid, dans la 
section d’économie pendant l’année scolaire 
dernière et maintenant, à EFE internationale 
comme correspondant à Bruxelles pendant, au 
moins, les 9 prochains mois. Il s’y charge des 
affaires en relation avec le Parlement Européen. 
Ricardo s’est mis en tête de convertir son rêve en 
une réalité. Ne croyez pas que ça a été facile du 
tout, mais il a marché avec décision jusqu’à 
pouvoir faire le saut définitif.  

Et toi, oses-tu ?. . .
 

http://www.maristascartagena.es/media/k2/items/cache/f6d11ce6b2f3c044e65f23383cc48dcd_XL.jpg

